

## **Die Mitgliederversammlung am 05.04.2024 behandelte folgende Themen:**

### **1. Positives Feedback zu den letzten Versammlungen**

Die Vereinsversammlungen der letzten Monate wurden als sehr positiv empfunden, denn es waren viele Mitglieder anwesend. Reinhard stellte die Rhetorische Frage, ob das am erfolgreichen Kneipenquiz lag, welches in der Vormonats Versammlung veranstaltet wurde. Feedback zum Quiz wurde eingeholt: Einige fanden es zu lang, es wurde angemerkt, dass Handys eingesammelt werden müssen und die Antworten sollten besser recherchiert werden. Trotzdem wurde das Kneipenquiz im Großen und Ganzen positiv aufgefasst, und ein zweiter Durchgang ist für den Herbst geplant.

### **2. Arbeitsdienst**

Beim Arbeitsdienst gab es ebenfalls viele positive Punkte zu vermelden: Die Beteiligung war äußerst gut, die Hütte wurde ausgeräumt und von Alex desinfiziert. Gerlinde hat alle Schränke ausgewischt, wodurch die Hütte grundgereinigt wurde. Löcher, durch die Mäuse ein- und ausgingen, wurden gestopft und die Giftköder erneuert. Außerdem erhielt der Rasenmäher eine neue Batterie und ein neues Messer, der Acker wurde für die Blumenwiese umgegraben. Es wurde überlegt, ein neues Aggregat anzuschaffen oder ein Balkonkraftwerk mit Batterie, wobei festgestellt wurde, dass letzteres nicht für die Kaffeemaschine ausreichen würde. Hans Peter soll zu Rate gezogen werden, um zu klären, wie viel Leistung benötigt wird. Reinhard Dengler hat den Platz gewalzt, und Gerhard hat die Hütte gestrichen. Der offene Holzpfosten vom Tisch wird auf Herbst oder Sommer verschoben.

### **3. Berichte und Ankündigungen**

Weiterhin wurde berichtet, dass das Flugbuch laut MFSD nicht mehr mit Unterschrift bestätigt werden muss. Am 15. April findet ein Flugleiterseminar statt. Es gibt nichts Neues vom Änderungsantrag.

Für die nächsten Termine wurde folgendes verkündet: Am 07.04.2024 wird das Anfliegen stattfinden, der Grill steht bereit und die Winden sind vorbereitet. Es wird eine Lärmmessung geben. Für die Sonnenwendfeier wird nun die Metzgerei Böhm in Wendelstein als Caterer gewählt, und es wird darüber diskutiert, ob ein Sektempfang für die Gäste geplant werden soll. Beim Freundschaftsfliegen gibt es noch keine Rückmeldung, ob jemand teilnimmt. Es wurde vorgeschlagen, auch befreundete Piloten aus anderen Vereinen persönlich einzuladen.

Zuletzt soll das Regelwerk für den neuen Segelpokal auf der Homepage veröffentlicht werden.